

2020年12月吉日

一般社団法人日本病院薬剤師会
会員各位

日本製薬工業協会
会長 中山 譲治
一般社団法人くすりの適正使用協議会
理事長 傑木 登美子

ポリファーマシー啓発ポスター掲示のお願い

拝啓 時下ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、日本製薬工業協会及び一般社団法人くすりの適正使用協議会の活動にご理解、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、いわゆるポリファーマシーの問題につきましては、厚生労働省より「高齢者の医薬品適正使用の指針」として総論編及び各論編(療養環境別)が取り纏められ、医療現場での活用が進められていますが、患者、一般の方への啓発も重要な課題とされています。

日本製薬工業協会及び一般社団法人くすりの適正使用協議会では、医薬品の適正使用推進のため、ポリファーマシー問題の専門家である秋下雅弘教授（東京大学）及び厚生労働省に監修いただき、本年3月、一般の方向けの啓発資材を作成いたしました。下記QRコードからアクセスいただけますので、是非ご覧ください。

今般、患者、一般の方への啓発をさらに推進するため、当該資材へのアクセスを誘導するポスターを作成いたしました。

つきましては、貴医療機関において、本ポスターの窓口等への掲示を是非お願いいいたたく、ここに同封させていただきますので、ご高配のほどよろしくお願いいいたします。



QR